



Berlin va prendre des mesures "concrètes" pour l'intégration

BERLIN, 18 oct 2010 (AFP) - Le gouvernement allemand a annoncé lundi qu'il allait adopter des mesures "concrètes" pour l'intégration des étrangers, sur fond de débat parfois virulent concernant l'immigration.

"Le conseil des ministres de mercredi va adopter de nouvelles règles dans le domaine des lois sur le séjour des immigrés", a annoncé le porte-parole du gouvernement, Stefan Seibert, au cours d'un point de presse régulier.

"Il s'agira de questions tout à fait concrètes, allant de la mise en place d'obligations pour les immigrés, comme par exemple celle de suivre des cours d'intégration, ou encore de voir comment nous pouvons lutter beaucoup plus efficacement contre ce phénomène inadmissible des mariages forcés", a-t-il ajouté.

"Il faut pouvoir, dans ce pays, non seulement parler des ratés de l'intégration, mais aussi les combattre (...) sans être pour autant soupçonné de vouloir stigmatiser les millions d'étrangers bien intégrés", a encore plaidé M. Seibert.

Le porte-parole du gouvernement d'Angela Merkel a en outre annoncé que le 18 novembre, les ministres de la Justice, de l'Education, de l'Economie et de l'Intérieur devaient se retrouver pour évoquer le manque de main-d'oeuvre qualifiée et la législation existante, avant de consulter patronat et syndicats.

Il a toutefois également précisé que "le gouvernement (devait) agir sur plusieurs niveaux en même temps". "Il s'agit d'encourager avant tout le potentiel déjà existant sur le territoire", a-t-il dit, citant des "marges" à exploiter dans la main-d'oeuvre féminine et en recourant aux salariés plus âgés.

"Nous devons penser avant tout aux trois millions de chômeurs dans ce pays qui pourraient, avec une formation, reprendre un travail", a-t-il plaidé.